

BERITA TERBARU

Danramil 0824/19 Umbulsari Dampingi Bupati Jember Safari Subuh di Masjid Baitullah

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 30, 2023 - 11:29



JEMBER - Bertempat di Masjid Baitullah Dusun Jatilawang Desa Tegalwangi Kecamatan Umbulsari Kabupaten Jember pada Senin 30/10/2023 dilaksanakan safari sholat Subuh program Bupati Jember Hendy Siswanto.



Bupati Jember Hendy Siswanto hadir pada pukul 03.40 wib dan disambut oleh Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono, Camat Umbulsari M Yusuf, Kanit Intel Polsek Aiptu Punijan, Kepala Desa dan Perangktnya, Takmir Masjid dan masyarakat.

Pada pukul 03.50 Wib dilaksanakan Sholat Subuh berjamaah kemudian dilakukan tatap muka Bupati dengan masyarakat Desa Tegalwangi.



Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan terima kasih atas pembuatannya, atas tempat yang disediakan ini, saya mengajak semua warga untuk aktif beribadah sesuai agamanya masing-masing, kita yang Islam mari kita senantiasa meningkatkan ibadah sholat kita serta ibadah lainnya.

Kita menghadapi berbagai persoalan, baik masalah pengendalian inflasi, persoalan Stunting hingga persoalan persiapan Pemilu 2024 dan lain-lain. Untuk itu saya berharap peran serta masyarakat untuk mendukung pemerintah dalam penanganan persoalan-persoalan tersebut diatas.

Mari kita senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan, kalau kita bersatu tentunya semua persoalan akan dapat kita tangani bersama-sama dengan sebaik-baiknya. Tegas Bupati Jember.



Menyikapi kegiatan yang dilaksanakan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada Bupati Jember yang selalu eksis melaksanakan Safari Sholat Subuh, ditengah kesibukan beliau disamping dalam beribadah bermunajat kepada Allah SWT, juga dalam rangka menyapa masyarakat.

Untuk itu saya memerintahkan jajaran untuk selalu mengawal kegiatan yang sangat baik ini, sehingga dapat berjalan lancar, sekaligus ikut berjamaah dengan beliau dan masyarakat lainnya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)